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本格的な長雨の季節になりました。今も外では「ゴロゴロッ」と雷の音が続いていま

す。雨も降ったりやんだりで、湿度もかなり高いです。皆様、いかがお過ごしでしょう

か。 

先月の 14 日に運営推進会議を開催いたしました。約 3 年ぶりに不破一色民生委員の

水谷様や地域包括支援センター長の日江井様、そして現在ご入居頂いている方のご家族

にもご参加頂き、一緒にホームの運営について話合いの機会を頂きました。内容としま

しては、5 月 31 日時点での、利用者様の平均年齢や介護度、生活のご様子等の説明、

職員体制、待機者数、事故報告、身体拘束の有無についてなどの報告です。 

今回はホーム玄関の施錠について、身体拘束に値するかどうかのご意見を頂きました。

センター長様の見解では「値しない」とのこと。 玄関を施錠することによる安全とリ

スク。利用者様の中で、自発的に外の花の水やりや掃除を行って下さる方があります。

その方々が職員に頼まないと外に出ることが出来ないという状況が、利用者様の自由の

一部を奪ってしまうことになるのではないかという考えについて説明させて頂きまし

た。もちろん施錠を行わないことによる危険・・気づかないうちに外に出ていかれて行

方が分からない・・などという命に関わるようなリスクがあることも認識しています。

皆様からいろいろなご意見を頂き、ホームの考え方をお伝えする機会であると捉えてい

ます。ちなみに現在は防犯の為に 20 時から 7 時までは施錠を行っています。会議参加

のご案内をさせて頂く事がございます。ご協力をお願い致します。 

 

 

 今年度も 9 月に外部評価を予定しています。事前アンケートと同意書を郵送させて頂

きます。ご協力をお願い致します。 

すずらん通信 

外部評価の為のアンケート

七夕
今年の七夕飾り。皆さんは

何をお願いしましたか。「お

いしいもの食べたい！」の

短冊がありました。私も同

じです。 

暫く暑い日が続きますね。

皆様ご自愛ください。 


